

2020年9月29日

在学生の皆様
保護者の皆様

理工学部における令和2年度秋学期の授業について

理工学部長 眞田一志

横浜国立大学では、新型コロナウイルス感染拡大の厳しい状況を踏まえ、学生・教職員の安全を第一に考え、10月5日から開講される秋学期は、オンライン授業を原則としつつ、「感染拡大防止対策を最大限講じた上で、卒業・修了等に必須な一部の授業（実験等）のみ対面方式で実施する」方針を公表し、卒業・修了年次以外の学年も進級等に必須な対面授業（実験・実習・実技等）を可能としました（「秋学期の授業実施方針について～オンライン授業を原則とする～」(7月28日)）。

この方針のもと、理工学部においては、卒業・修了等に必須な一部の実験等のみ、感染拡大防止対策を講じた上で実施する対面方式と遠隔で受講できる方式を組み合わせた授業に取り組みます。その他の授業についてはオンラインでの授業を行います。また、すべての教育プログラムではありませんが、まだ一度も大学に入構できない1年生向けのガイダンスを、感染拡大防止対策のもと学内で実施するとともに、オンラインでの配信も組み合わせて行います。詳しくは、各学科・教育プログラムからの案内をご確認ください。

春学期の授業をオンラインで実施した経験と課題を踏まえて、教職員一同、学生の皆さんの学びをサポートしてまいります。学生の皆さんも心身の健康に十分留意され、秋学期の授業へのご協力をお願いします。

参考：学長メッセージ

「秋学期の授業実施方針について ～オンライン授業を原則とする～」(令和2年7月28日)

<https://www.ynu.ac.jp/hus/koho/24302/detail.html>

「令和2年度秋学期に向けて ～卒業・修了等に必須な一部の授業（実験等）を対面方式で実施～」(令和2年9月28日)

<https://www.ynu.ac.jp/hus/koho/24566/detail.html>